

## PCF DECOMISA MÁS DE 14 MIL PARES DE ZAPATOS DEPORTIVOS EN PEÑAS BLANCAS

Un cargamento que supera los 14 mil pares de zapatos deportivos de marcas reconocidas, fue decomisado este lunes por la Policía de Control Fiscal (PCF), del Ministerio de Hacienda, en un depositario aduanero ubicado en Peñas Blancas.

Esta acción se realizó bajo la dirección funcional de la Fiscalía de Liberia, respondió a una alerta de la División de Inteligencia de la PCF y se enmarca dentro de la Ley 8039, de Procedimientos de Observancia de los Derechos de Propiedad Intelectual.

“Mantemos nuestros operativos a lo largo y ancho del país para continuar combatiendo el comercio ilícito, el contrabando y situaciones como las expuestas, que tanto daño hacen a las finanzas y al comercio lícito del país”, externó Melissa Rodríguez, subdirectora de la PCF.

El Ministerio de Hacienda tiene a disposición en su página web [www.hacienda.go.cr](http://www.hacienda.go.cr), “Denuncie Ya”, para denunciar cualquier actuación irregular que afecte las finanzas del país. También, la PCF cuenta con el número telefónico 2539-6800.

Unidad de Comunicación Institucional  
CP 39 / 31 de mayo, 2023